

# BERUFSKOLLEG FÜR TECHNIK UND GESTALTUNG GELSENKIRCHEN

Schülerinnen und Schüler des Berufskollegs für Technik und Gestaltung der Stadt Gelsenkirchen sollen in Herausforderungen der Verbraucherbildung besonders geschult und auf ein selbstständiges Leben vorbereitet werden. Dies geschieht im Rahmen von verschiedenen Maßnahmen, die über das Schuljahr verteilt stattfinden und jährlich variieren. Beim Mikroprojekt „Bauernolympiade“ verarbeiteten sie die selbstständig eingefahrene Ernte. Die Teilnahme an einer Jugendkonferenz brachte ihnen die Themen Konsum und Nachhaltigkeit näher. Ein Europatag machte die Schülerschaft außerdem mit den Zielen der EU und dem Wahl-O-Mat vertraut.



**Verbraucherschule**  
**Silber 2019/2020**



„Unsere Schülerinnen und Schüler sind durchgängig im jungen Erwachsenenalter. Gerade für diese Altersgruppe sind unsere unterrichtlichen Projekte im Bereich der Nachhaltigkeit und Verbraucherbildung besonders anwendbar und daher individuell fördernd. Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung, die für uns Bestätigung unserer Arbeit und zugleich ein Ansporn für weitere Aktivitäten in diesem Handlungsfeld ist.“

Uwe Krakau  
Schulleiter



„Es ist schön, dass wir auf diesem Weg Dinge lernen, die wir auch wirklich für das Leben brauchen, z.B. über Versicherungen oder die erste eigene Wohnung.“

Bünyamin Cufali  
Schüler

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages